

# BREXIT ET PROTECTIONS SOCIALES DES CITOYENS DE L'UE AU ROYAUME-UNI



## RÉSUMÉ

Cet article vise à donner une première analyse du nouveau cadre de protection des citoyens et des travailleurs de l'UE au Royaume-Uni, après le Brexit. Dans le contexte des ressentiments anti-européens du Royaume-Uni en matière sociale, la présente étude propose d'examiner le système juridique de protection des citoyens de l'UE sous l'angle des règles régissant les accords de retrait de l'UE et de Brexit. Dans un second temps, nous nous intéresserons aux perspectives post-Brexit susceptibles de préserver le patrimoine social de l'UE dans le système juridique britannique.

**MOTS-CLÉS:** *Brexit, Accords de retrait, Normes sociales européennes, Droits des travailleurs, Détachement.*

## ABSTRACT

The purpose is to give a first analysis of the new framework for the protection of EU citizens and workers in the United Kingdom, following Brexit. Against the background of the UK's anti-European resentments on social matter, this paper will analyse the protection legal system for EU citizens by examining the rules in the Withdrawal and the Brexit Agreements. Secondly, it will probe the prospects post-Brexit for preserving the EU social heritage in the UK legal system.

**KEYWORDS:** *Brexit, Withdrawal Agreements, European social standards, Workers' rights, Posting.*